

## Die helle Nacht an dunklen Tagen

Übergib mir die N8 im Eimer. Ich steige auf dein Giraffenpony und halte Ausschau, über nichts und ein paar armselige Ortschaften. Musst dU denn unbedingt ein BeTonkaiser sein? Ich strebe nach warmen Wuschelkissen, in denen ein kleiner Regenbogen, ein Taifünchen, verborgen nach den Schätzen der fleischlichen Erde schlummert. Gib mir einen Traum und ich sage dir wer ich sein möchte, obwohl ich 1000 X erlebt habe, daß es nicht stimmt.

Achtigung, Fertigung – Losung! Wir steigen in die Kiste und lassen uns einäschern, aber vorher räuchern wir noch den Guten Wolf nach Steinhausen, im Hurz-Gebirge! Dort haust ein winzig kleines Affengespenst, das, Schlag 13, zu musizieren beginnt: Es spielt den Letzten Wälzer. Und wir müssen Schritt halten. Die Zwickel der Welt beobachten uns mit der Argusaugen dämlicher Götter, an die kein Mensch glauben kann.

„Lach doch!“, schreit dich deIn GewiSSen lautHals über Kopf an und meint aber irgendeine Matschbirne, die du gar nicht sein kannst, weil deine Meinung von dir und vor allem von dem, an das du zu glauben gelaunt bist, viel zu hoch für ein Brenneisen aus Sklavenmark ist, das man dir gar nicht aufs Hinterteil wuchten kann, weil du keins in der Hose hast, oder es dir entschieden zu weit herunterhängt...

Ganz unten, in den Niederungen gut bürgerlicher Versagensängste nistet der Mumpf, Sohn aus dem Sumpf, er hat, anstatt Beine, den Stumpf, mit denen wer lügt sehr weit kommt. Aber prompt! Und er spart für den Strumpf! Wie du nicht weißt ist das am besten – obwohl du das nie geahnt hast. Erfahren, erlaufen, erkriechen kannst du es aber zwangsläufig immer noch, ob's dir passt, oder ob dich der Schuh trotzdem er-drückt.

Nun krieg nicht gleich einen KleiderStänder, beim Anblick der ollen Kamellen aus original Spinnenseide, in die man dich eingeschlagen hat, wie einen armseligen Kopf aus der VerführungsRiege, der sich nicht anders zu helfen wusste, als mit dem Drachen zu kuscheln. Da lässt sich's gut pfuscheln, und keiner kann nicht mehr anders als sich herzlich zu...direkt in die Hände der Amtspersonen aus Kaulquappengummi.

Psychiatire, tra, trullala, das Kasperle ist natürlich immer noch da. Es führt sich selbst, seit unseren Kindertagen, an der PinocchioNase herum und wir glauben es sei stets die unsere gewesen. Wie man sich doch nicht irren kann?! Nur IrRe können sich nicht irren. Sie haben immer recht, sie sind immer im Recht und sie sind weder belehr- noch hypnotiesierbar. Nehmen wir uns ein Beispiel an ihnen. Sie überleben alles.

Wenn wir schon lange ausgestorben sind, wir die anders Verrückten, die auf so URkoMiScHe Ideen wie die Menschenrechte gekommen sind, dann leben die erst unrichtig auf! Wir haben die Rechte ja an die Verrückten übergeben, die sie zwar nicht verstehen können, weil sie bekanntermaßen ganz anders ticken und damit auch nicht hinterm geistigen MüllBerg halten, sie jedoch ausgezeichnet im für sich UminterPretieren sind.

Dasssssss nennt man BeGaBuNgEn! Da wird er Hund in der Pfanne vernünftig. Aber erst nach der Verbrennung der Heiligen aus dem SchlarAffenland, die sich von Haus aus vorbeten: „Ich bin ein Schwein, jeder muss besser sein und der kommt auch rein – wie fein!“ Da greift die Nacht um sich, da freut sich der Esel auf dem Glatteis, da boxt die Kuh im Kettenhemd aus Gold und Edelsteinen, samt dreifacher Lobeskrone.

Begeben wir uns in eine Schweigeminute! Jeder schweigt ein Opfer seiner Wahl in den Abgrund aus völliger Verständnislosigkeit. Aus, PferdeÄpfel, Amen! Niemand darf angetastet werden, der kein kurzes Kleidchen trägt, wie die Unschuld aus der Megacity, die eigentlich nur schön aussehen wollte. PfHuiDeibel! Das sind Bräuche aus einer Urzeitlosigkeit, wo der Mensch noch einer sein durfte. Kann denn das nicht anders werden?

Genau: Liebe kann nicht nur Sünde sein, sie iSt eine Sünde – eine toDSünde genaugenommen, wenn sie nicht direkt von GoTt kommt? Denn der hat etwas ganz anderes mit ihr vor. Steig auf dein Giraffenpony und du wirst erkennen was er vorhat. Er überträgt die N8 im Eimer. Er hält Ausschau über ein paar armselige Ortschaften. Er braucht einen unbedingt ein BeTonkaiser! Du brauchst ein Wuschelkissen, in dem ein Taifünchen, verborgen ist. Gib ihm deinen Traum und er sagt dir1000 X, daß es nicht stimmt.

© **alf gloker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)